

Ressort: Entertainment

Keira Knightley ist "schrecklich" an der Gitarre

Toronto, 09.09.2013, 17:15 Uhr

GDN - Die britische Schauspielerin Keira Knightley ist nach eigenen Angaben keine gute Gitarristin. Die 28-Jährige musste als Vorbereitung für ihre Rolle in dem Film "Can a Song save the World" das Saiten-Instrument sowie Singen lernen und ließ sich dafür von ihrem frisch gebackenen Ehemann James Righton unterrichten.

"Er gab mir Unterricht, aber ich denke das wird er nie wieder tun", so Knightley beim Toronto Film Festival zum "People"-Magazin. "Ich bin schrecklich und er fand es wahrscheinlich zu stressig." Letztendlich habe es wohl doch noch für die Rolle gereicht, eine Leidenschaft für das Gitarrenspiel hat der "Kick it like Beckham"-Star jedoch nicht entwickelt. Ihre Finger seien schwierig gewesen und hätten "scheußlich" ausgesehen: "Ich werde das nie wieder tun und überlasse ihm das ganze Spielen", so Knightley weiter. Die Oscar-Nominierte und der Keyboarder der Rockband "Klaxons" gaben sich im Mai dieses Jahres das "Ja"-Wort.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21391/keira-knightley-ist-schrecklich-an-der-gitarre.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com